

Kisah Nabi Khidir As Dengan Nabi Musa As Biografi Dan

Terapi Segitiga Cinta
 Quranic Inspiration
 Nasaihu Ibad V; Sembilan Kemuliaan Bagi Orang yang Menjaga Salatnya
 Ensiklopedia Al-Qur`an dan Hadis per Tema
 Kisah dan Misteri Nabi Khidir : Menyingkap Rahasia Sang Nabi Misterius yang Hingga Kini Masih Hidup
 SIAPAKAH YANG PANTAS DISEBUT ULAMA?
 Manhaj Ilmiah Islami.
 Ensiklopedia Al-Quran dan Hadis Per Tema; Bagian 1 Khalik dan Makhluk
 Pendidikan Islam dari Masa ke Masa Perspektif, Motivasi, dan Pola Asuh
 TELAAH KAJI PUISI Meditasi Cahaya
 The Power of Sabar
 PRINSIP-PRINSIP MOTIVASI DALAM PEMBELAJARAN PERSPEKTIF AL-QU'RAN
 Sepuluh Peristiwa Besar Menjelang Kiamat Kubra
 Selayang Pandang K.H. Hasyim Asy'ari
 Tasawuf Kultural ; Fenomena Shalawat Wahidiyah
 METODOLOGI STUDI ISLAM RAGAM PENDEKATAN DAN DASAR-DASAR PENELITIAN
 Menyatu Diri Dengan Ilahi
 Dari Hukum Makanan tanpa Label Halal hingga Memilih Mazhab yang Cocok.
 Berdamai dengan Patah Hati
 Karamah Tiga Serangkai Ulama Pendiri NU
 Menyimak Kisah dan Hikmah Kehidupan Nabi Khidir
 ULUMUL QUR'AN
 Manusia adalah Bagian dari Tuhan
 Titian Para Sufi & Ahli Makrifah
 Dear Allah, Hamba Membutuhkan-Mu
 Cerita Al Quran untuk Anak
 Khidir as. Nabi Misterius, Penguasa Samudra yang Berjalan Secepat Kilat
 The Purpose of Life
 Tanya Jawab Islam
 Untuk Jiwa yang Tenang
 PEREMPUAN PENYEDUH TEH
 Khidir Sang Nabi Super Misterius
 Nabi Khidir
 99 Pemuas Intelektual dan Keimanan Remaja
 Ensiklopedia Al-Quran dan Hadis Per Tema; Ayat dan Hadis tentang Tokoh dan Tingkatan Manusia
 Munculnya Ya'juj & Ma'juj di Asia
 99 Q (Kecerdasan berdasarkan Asmaul Husna)
 Konsep Theory Ajaran Monotheisme Pada Peradaban Besemah Purba
 Mistik dan Makrifat Nabi Khidir A.S. : Menyingkap Rahasia Tersembunyi Sang Nabi Misterius

*Kisah Nabi Khidir As
 Dengan Nabi Musa As
 Biografi Dan*

Downloaded from
business.itu.edu.my/guest

SELAH HARDY

Terapi Segitiga Cinta Kisah dan Misteri Nabi Khidir : Menyingkap Rahasia Sang Nabi Misterius yang Hingga Kini Masih Hidup
 Dibalik berdirinya NU, terdapat tiga ulama yang memiliki andil besar dan mereka saya sebut "Tiga Serangkai Ulama Pendiri NU". Mereka adalah Syaikhona Kholil Bangkalan (konseptor berdirinya NU), KHR. As'ad Syamsul Arifin (mediator/wesilah pendirian NU), dan Hadratus Syaikh KH. Hasyim Asy'ari (pendiri NU). mereka adalah orang-orang saleh, para kekasih Allah, yang dikaruniai banyak keistimewaan oleh-Nya. Karena itu, mereka dikenal dengan karamah-karamahnya yang luar biasa. Buku ini

menyajikan tentang biografi dan karamah-karamah yang dimiliki "Tiga Serangkai Ulama Pendiri NU". Berbagai kisah karamah yang disarikan dari berbagai sumber disajikan dengan bahasa ringan dan mudah dipahami.
[Quranic Inspiration](#) QultumMedia
 Shafana Kanzia Nadhifah, seorang perempuan muda yang dalam hidup hanya mengikuti arus tanpa benar-benar tahu apa tujuan hidupnya. Terlahir sebagai seorang muslim, tetapi seiring terikut arus saat ada pemberitaan negatif tentang Islam dan tanpa disadarinya lama kelamaan dia semakin menjauh dari Islam. Sampai di satu titik, kepalanya dipenuhi oleh banyak pertanyaan tentang agamanya sendiri, lalu saat dia berusaha untuk mencari jawaban atas semua pertanyaan itu, Shafa sadar kalau selama ini dia tidak tahu apa-apa tentang agamanya sendiri. Riley Anderson, pria

asal Australia yang sepanjang hidupnya tidak pernah merasakan kesusahan, hidup Riley begitu bahagia, wajah tampan, harta yang tak terhitung, keluarga yang mencintainya, tapi tetap saja ada ruang hampa di dalam hatinya. Riley merasa ada yang salah dengan tujuan hidupnya, sesuatu yang sekuat apapun dia mencari, tapi tidak menemukan jawabannya. "Manusia yang butuh Allah, bukan Allah yang butuh manusia. Saya salat karena saya butuh Allah. Allah without me is still Allah, but me without Allah si nothing." "Tidak peduli betapa susah pertanyaannya, kita harus bertanggung jawab untuk mewakili Islam dengan cara yang baik. Dan untuk mencapai semua itu yang harus dilakukan adalah belajar." *** "Berasa tertampar setelah membaca buku ini. Buku yang sangat sarat dengan pemahaman tentang Islam yang selama ini kita belum ketahui. Dengan

penyampaian yang sederhana, Kak Alnira mampu membuat siapa pun yang membacanya larut dalam kisah pencarian jati diri antara Riley dan Shafa." --Ima Madani: Penulis novel best seller Assalamu'alaikum Calon Imam. Buku Persembahan Penerbit WahyuQolbu *Nasaihul Ibad V; Sembilan Kemuliaan Bagi Orang yang Menjaga Salatnya* Daarul Hijrah Technology

Buku ini sangat tepat untuk menjadi rujukan penting bagi para peminat dan penelaah Alquran. Ia menjadi pengantar sebelum seseorang mendalami dan menelaah Alquran lebih jauh. Ingat bahwa ahl al-quran adalah orang-orang yang selalu berinteraksi dengan Alquran sepanjang hayat dikandung badannya. Baginya, berkomunikasi dengan Alquran merupakan keniscayaan, sekaligus kebutuhan diri. Berilmulah dengan ilmu Alquran niscaya dunia ini akan terbebas dari kegelapan cahaya iman. Ingatlah bahwa "orang yang melakukan dan menerima sesuatu tanpa ilmu bukanlah manusia"

Ensiklopedia Al-Qur'an dan Hadis per Tema PT Elex Media Komputindo

"Topik "ketuhanan" merupakan salah satu concern pergulatan intelektual yang paling tua. Pada setiap sistem sosial topik ini selalu menemukan relevansinya meskipun pendekatan dan perspektif yang digunakan selalu berubah-ubah. Hal itu tidak aneh, mengingat universalisme ketuhanan dapat dianggalu oleh siapapun, sebagaimana dikemukakan Anselmus "God is the greatest conceivable being" (Tuhan adalah wujud terbesar yang dapat dipahami). Robith Marzuban tampaknya memiliki hasrat yang kuat untuk menghadirkan diskusi ketuhanan sekali lagi ke hadapan pembaca. Tentu sebagai penulis muda dia berusaha mengeksplorasi seluas-luasnya cakupan topik dengan perspektif yang menjadi minatnya, tasawuf dan filsafat. Buku ini sangat bermanfaat bagi pembaca mula yang ingin memasuki dunia filsafat ketuhanan." — Dr. A. Dimiyati, Wakil Rektor Bidang Akademik IPMAFA "Kajian tasawuf falsafi dalam dunia pesantren tidak menjadi konsumsi umum, kajian ini selalu identik dengan kajian para alim dalam ilmu agama. Namun, Robith Marzuban sebagai penulis muda berani mendalami dan menjabarkan tentang kajian ketuhanan, manusia, alam semesta dan sebagainya dengan pendekatan filsafat dan tasawuf. Buku ini sangat cocok untuk dikonsolasi oleh kalangan muda dan pemula yang memiliki ghirah dalam kajian tasawuf falsafi sebagai pengantar untuk menyelami kajian ini secara mendalam." — Dr. Ali Subhan, Pengasuh Pondok

Pesantren Wadil Ulum Pati "Alhamdulillah, suatu kebanggaan melihat anak muda bisa membuat buku yang berbobot dan bermutu. Buku yang harus dibaca oleh semuanya, bukan hanya untuk yang muda, buku yang bisa membuat anak-anak muda untuk berkarya, mudah-mudahan akan keluar buku-buku berikutnya, selamat dan sukses." — Dr. H. Fahad Achmad Sadat SE. ME., Rektor STIT Buntet Pesantren

[Kisah dan Misteri Nabi Khidir : Menyingkap Rahasia Sang Nabi Misterius yang Hingga Kini Masih Hidup](#) Elex Media Komputindo

Buku ini, bukan hanya penting untuk dimiliki dan dibaca, tapi diharapkan menjadi rujukan atau penguat hujjah dalam mengamalkan ajaran Thoriqoh Naqsyabandiyah dan thoriqoh muktabarah yang lainnya. Sangat disadari, bahwa saat ini, di tengah bergejolaknya banyak paham, buku yang berkenaan thoriqoh kurang memadai. Thoriqoh memang wilayah utamanya hati, jiwa, dan ruh, sehingga para ahli thoriqoh lebih "serius" untuk "mengurusi" wilayah spiritual ini agar dekat kepada Allah daripada melayani "kepanikan-kepanikan" orang yang tidak mengerti thoriqoh. Buku persembahan penerbit Prenada Media

SIAPAKAH YANG PANTAS DISEBUT ULAMA? DIVA PRESS

Nabi Khidir adalah salah satu jajaran nabi Allah yang cukup misterius. Walaupun terdapat dalil-dalil yang menunjukkan eksistensinya, tetapi sampai saat ini belum bisa disaksikan kenyataannya oleh manusia biasa. Meski begitu, keyakinan akan adanya sosok nabi misterius ini tetap ada dalam pikiran kita dan bahkan banyak orang mencari-cari keberadaannya agar dapat berguru kepadanya. Sebagaimana dikisahkan dalam berbagai riwayat, Nabi Khidir a.s. adalah nabi yang memiliki banyak keistimewaan. Ilmunya cukup tinggi, sudah sampai pada tingkat makrifatullah. Maka, tidak heran jika orang-orang ingin bertemu dan belajar banyak hal darinya. Menebak-nebak keberadaan dan keistimewaan Nabi Khidir adalah sia-sia. Maka, buku ini hadir di hadapan Anda untuk menyajikan data berupa fakta dan bukti keberadaan Nabi Khidir. Secara khusus, buku ini ingin mengantarkan kita kepada wacana bahwa Nabi Khidir a.s. adalah seorang nabi Allah yang masih hidup sampai sekarang, bahkan sampai akhir zaman sesuai dengan kehendak Allah Swt. Judul : **MISTIK DAN MAKRIKAT NABI KHIDIR A.S.** Menyingkap Rahasia Tersembunyi Sang Nabi Misterius Ukuran buku : 14x20.5cm Jumlah halaman : 252 Kertas : Bookpaper Cover : doff dan embos [Manhaj Ilmiah Islami](#). Nur Media Publishing

Buku ini berisi tentang teori-teori serta fenomena pendidikan Islam yang selalu berkembang dinamis dari masa ke masa dalam lingkungan masyarakat Indonesia. Perkembangan zaman menjadikan pendidikan Islam pasang surut baik mulai dari masa kejayaan hingga masa runtuhnya pendidikan Islam itu sendiri. *Ensiklopedia Al-Quran dan Hadis Per Tema; Bagian 1 Khalik dan Makhluq* TransMedia

Shalawat terhadap Nabi Muhammad saw memiliki kedudukan yang sangat dalam di hati umat manusia. Menumbuhkan banyak kebaikan di kehidupan kita. Setiap kebaikan adalah sedekah. Sebuah aktivitas yang ego-less. Di mana letak 'ego-less-nya? Ketika kita mengisi ruang dalam diri dengan sebuah ingatan mengulang-ulang, meminta-minta, dan menghendaki kebaikan. Menghendaki agar Allah SWT mengirimkan sebaik-baik salam dan penghormatan kepada Nabi kita. Meminta tentang sesuatu yang lebih banyak, besar, dan agung, dibandingkan kepentingan dan kebaikan kita sendiri. Buku persembahan penerbit TransMedia **Pendidikan Islam dari Masa ke Masa Perspektif, Motivasi, dan Pola Asuh** Tiga Serangkai

Seringkali, kenyataan dan permasalahan yang kita hadapi, membuat hidup kita terpuruk, menangis, dan hancur. Jangankan bahagia, dunia ini seolah-olah sedang melumat diri kita bulat-bulat. Untuk itu, kuperuntukkan tulisan ini untuk kalian yang sedang menangisi kenyataan. Karena kalian semua berhak bahagia. Wahai kau yang sedang menangis di luar sana... Wahai kau yang sedang mempertanyakan, kenapa Penciptamu menetapkan kepahitan ini untukmu... Yakinilah.. bahwa tujuan hidupmu yang sebenarnya. Bahwa yang sebenarnya engkau inginkan dalam hidupmu, bukanlah kesempurnaan. Bukan juga terkabulnya seluruh keinginan. Melainkan... surga dari penciptamu. Sepahit apa pun ujian yang kau hadapi, tetap tenang dan berbahagialah wahai sahabatku. Karena kita mengetahui orang-orang yang tidak punya apa pun, melainkan hanya Allah di hatinya. Ia malah dimuliakan di surga-Nya Allah. Buku ini ditulis dengan tujuan untuk membuat siapa pun yang membaca menjadi tambah dekat kepada Rabb-nya, menjadi semakin kuat keimanannya, menjadi semakin teguh keyakinannya, dan menjadi semakin tinggi ketakwaannya. Selamat membaca.

TELAAH KAJI PUISI Meditasi Cahaya Maghza Pustaka

dalam bukunya, Sokhi Huda ingin menerangkan bahwa Shalawat Wahidiyah kini sudah menjadi fenomena baru dalam

kultur masyarakat. "Shalawat Wahidiyah merupakan interpretasi terhadap Islam yang dilakukan secara genius oleh pendirinya dan ditransformasikan secara terus-menerus sehingga menjadi habituasi di dalam kehidupan sehari-hari. Ia merupakan tasawuf lokal yang menjadi ajang bagi para penganutnya untuk memenuhi gelegak keilahian dan menjadi wadah bagi pemenuhan kebutuhan spiritual yang tidak ada habis-habisnya. The Power of Sabar LKIS PELANGI AKSARA Ada apa dengan ulama? Bukankah dia seorang yang berkedudukan tinggi lagi mulia? Bukankah dia orang yang sangat penting dalam agama? Bukankah dia dibutuhkan banyak manusia? Bukankah dia penunjuk jalan menuju kebahagiaan? Bukankah dia orang terhormat yang tak boleh dinodai kesuciannya; arahnya, jiwanya, harga dirinya, hartanya, dan keluarganya? Bukankah dia pewaris Nabi yang menjadi panutan dan teladan banyak orang; ilmunya, akhlaknya, budi pekertinya, gaya hidupnya, dan setiap gerak-geriknya? Bukankah itu semua menunjukkan akan betapa mulianya ulama? Lalu, siapakah yang pantas disebut ulama?

PRINSIP-PRINSIP MOTIVASI DALAM PEMBELAJARAN PERSPEKTIF AL-QU'RAN Niaga Swadaya

Nasaihul Ibad merupakan buku rujukan umat Muslim di Indonesia. Penyusunnya adalah Syekh Imam Nawawi Al-Bantani (1813-1897), seorang ulama besar Nusantara yang berasal dari Banten. Pokok-pokok masalah yang disampaikan berupa nasihat-nasihat agama dan kalam hikmah, bersumber pada Al-Quran, Hadis, puluhan ucapan para sahabat dan dari para ulama terdahulu. Petuah dan kumpulan hikmah yang dirangkum berdasarkan urutan angka inilah yang menjadi daya tarik buku Nasaihul Ibad. Ebook ini merupakan pecahan pertama dari buku Nasaihul Ibad. Mulai dari `Nasihat tentang Satu Perkara` hingga bagian `Tiga Sikap Terhadap Dunia`. Disusun sesuai dengan format Kitab Kuning yang biasa dipergunakan di Pondok Pesantren, sehingga pembaca dapat langsung mendapati penjelasan dari setiap kalimat dalam Maqâlâh (Artikel) yang ada serta bermanfaat untuk membangun pribadi yang berakhlak mulia, optimis, sungguh-sungguh dalam bekerja dan beribadah, sekaligus menyiapkan diri untuk menghadapi Kehidupan yang Kekal Abadi. Selamat membaca.

Sepuluh Peristiwa Besar Menjelang Kiamat Kubra Serambi Ilmu Semesta

Satu hal yang membuat kisah Nabi Khidir as. terus menarik untuk disimak dan dipelajari adalah, diperkirakan Nabi Khidir

hingga sekarang ini masih hidup, dengan kehidupan yang hanya diketahui oleh Allah swt. saja. Dari kisah atau cerita orang-orang yang pernah bertemu dengannya, beliau sering datang untuk memberi pesan nasihat, wejangan, ilmu, dan pelajaran, bahkan bimbingan bagi orang yang hendak mendekati kepada Allah swt. Karena itu, Nabi Khidir bak harta karun terpendam yang banyak diburu oleh banyak orang dengan berbagai macam keperluan dan keinginan. Hal lainnya yang membuat kisah Nabi Khidir as. semakin menarik adalah, beliau adalah manusia yang dikaruniai Allah swt. ilmu laduni, sehingga orang sekelas Nabi Musa as. pun tak dapat menjangkau atau menandingi ilmunya. Dalam khazanah dan tradisi kaum sufi, dipercayai bahwa Nabi Khidir adalah guru ilmu laduni. Sehingga siapa yang dapat bertemu dan berguru dengannya, maka ia akan memperoleh ilmu laduni itu. Selebihnya, kisah tentang Nabi Khidir as. akan selalu kontekstual. Sebab, sekian pembahasan dan perjalanan kisah Nabi Khidir merupakan representasi dari kehidupan nyata, dan kita bisa mengadopsinya. Meski telah melahirkan beragam pendapat tentangnya, hingga mengundang reaksi kontroversial, namun kita tak perlu ragu lagi dengan keberadaan dan kisahnya, karena dalam al-Qur'an telah disebutkan dengan jelas tentangnya. Nah, buku yang ada di tangan pembaca ini mengisahkan tentang sosok Nabi Khidir as. yang super misterius dan unik tersebut, dari mulai asal usulnya, bagaimana kehidupannya, bagaimana status kenabiannya, pertemuannya dengan Nabi Musa as. dan Zulkarnain, dan juga kisah-kisah lainnya. Semoga dengan membaca buku ini, bisa menambah dan memperkaya khazanah pengetahuan, dan bisa menjadi sumber inspirasi bagi orang yang merindukan perjumpaan dengannya. *Selayang Pandang K.H. Hasyim Asy'ari* Elex Media Komputindo

Buku Konsep Theory Ajaran Monotheisme Pada Peradaban Besemah Purba ini, menceritakan kesejarahan Peradaban Besemah yang bernafaskan Ajaran Sang Hyang Widi Esa (Ajaran Sama'wi). Atau yang dikenal dengan sebutan Ajaran Monotheisme, yakni Konsep Ajaran yang Meng-Esa-kan Tuhan (Allah SWT). Berbeda dengan bukubuku lainnya, yang akrab mengisahkan sejarah Peradaban Besemah yang bernafaskan Pengaruh aliran Animesme dan Dinamisme. Hepotesis Konsep Theory Ajaran Monotheisme Pada Peradaban Besemah Purba ini, merupakan sebuah Riset ilmiah yang di dukung oleh Penelitian dari seorang Sarjana Eropa yaitu Van Eerde "Menyatakan bahwa peninggalan megalitik di Besemah tidak

pernah dipengaruhi oleh Budaya Hindu-Budha tetapi masih termasuk dalam jangkauan masa Pra-Sejarah". Pernyataan tersebut, diperkuat dengan Firman Tuhan dalam Q.S. Al-Baqarah ayat 30-39 yang intinya menceritakan tentang Penciptaan manusia dan penguasaannya di Bumi. Dan ketika Nabi Adam As dan istrinya diturunkan ke Bumi. Nabi Adam As, menerima beberapa kalimat (ajaran-ajaran Tauhid) dari Tuhannya. Dari sinilah peradaban pertama manusia di ajarkan kepada Bapak Moyang Manusia yang pertama yaitu Nabi Adam As. Pertama, yang diajarkan oleh Tuhan kepada Adam As ialah "untuk menyebutkan namanama yang diciptakan oleh Sang Pencipta." Bersumber dari firman Tuhan tersebut diatas, ini menjadi dasar ilmu pandangan filsafat kehidupan sosial (atau yang biasa disebut pendekatan dengan Teori Ilmu Filsafat) yaitu yang menyatakan "Bahwa setiap nama ada yang menamakan, setiap nama mempunyai makna, minimal untuk menyebut atau memanggil dan untuk menunjukkan benda atau tempat. Inilah awal dari sebuah peradaban manusia yang di ajarkan oleh Sang Pencipta Alam Semesta kepada Nabi Adam As. Dan diteruskan oleh para Rasul dan Nabi, yang semuanya bersumber pada pemahaman-pemahaman Spiritual yang mengatur hubungan Manusia dengan Sang Pencipta, hubungan Manusia dengan Alam, serta hubungan Manusia dengan Manusia.

Tasawuf Kultural ; Fenomena Shalawat Wahidiyah Elex Media Komputindo

Studi Islam (Islamic Studies/Dirasat Islamiyyah) menjadi disiplin ilmu yang digandrungi tidak hanya oleh peneliti muslim dan akademisi timur, namun juga para ilmuwan barat. Tidak lain karena ilmu ini terus berkembang dan selalu urgen untuk merespon isu-isu kontemporer. Kemampuan menjadi mata bidik untuk setiap permasalahan global ditentukan oleh metode studi Islam sendiri yang terus akomodatif terhadap perkembangan riset-riset terkini. Metode studi Islam bukan teknik yang stagnan, namun dinamis karena memadukan dimensi normatif dan historis, doktrin keislaman dan sains mutakhir. Buku ini merangkum sejumlah pendekatan yang lazim digunakan dalam studi Islam ditambah dengan pendekatan-pendekatan komtemporer. Kehadiran buku ini layak untuk menjadi pegangan penelitian studi Islam.

METODOLOGI STUDI ISLAM RAGAM PENDEKATAN DAN DASAR-DASAR PENELITIAN PT Elex Media Komputindo

Sebaik apa pun perpisahan, tetaplâh meninggalkan luka. Tapi ada banyak cara untuk menyembuhkannya, salah satunya

dengan melakukan perjalanan. Semua orang tentu ingin menyembuhkan lukanya. Semua orang ingin melupakan kenangan pahit bersama mantannya. Tapi, bukankah indah jika perpisahan diakhiri dengan saling mendoakan? Berdamailah dengan hatimu, dan temukanlah bahagiamu. Buku persembahan penerbit QultumMedia

Menyatu Diri Dengan Ilahi Darul Falah
Siapa sebenarnya sosok Nabi Khidir itu? Al-Quran hanya menyampaikan kisah perjalanannya yang nyeleneh, tetapi syarat hikmah ketika bersama Nabi Musa. Al-Quran juga tak pernah secara jelas menyebutkan namanya, apalagi asal usul keluarganya. Nabi Khidir hanya disebut oleh Allah swt. sebagai "Seorang hamba di antara hamba-hamba Kami yang telah Kami berikan rahmat dari sisi Kami dan telah Kami ajarkan ilmu dari sisi Kami." (Surat al-Kahfi). Lalu, mengapa penyebutan "seorang hamba" itu diasosiasikan kepada Nabi Khidir? Apa arti nama "Khidir"? Benarkah ia seorang Nabi atau hanya seorang Wali? Apa saja peran dan pengaruhnya? Bagaimana asal usul keluarganya? Masihkah ia hidup hingga saat ini atau sudah mati? Benarkah sahabat Ali bin Abi Thalib, Anas ra., Hasan Bashri, dan Umar bin Abdul Aziz pernah menemuinya? Keterbatasan informasi inilah yang membuat sosok Nabi Khidir seakan sengaja dibiarkan misterius. Buku karya Ibnu Hajar al-Asqalani ini berupaya mengupas sosok Nabi Khidir ini melalui pengujian terhadap hadis-hadis yang berkenaan dengannya berikut sumber-sumbernya. Ibnu Hajar juga memaparkan secara komprehensif dan kritis berbagai macam dalil dan pendapat yang berbeda-beda tentang sosok Nabi Khidir. Sebuah sumbangan ilmiah yang sangat berharga

untuk siapa pun yang penasaran dengan sosok Nabi misterius ini.

Dari Hukum Makanan tanpa Label Halal hingga Memilih Mazhab yang Cocok.
Penerbit Adab
PEREMPUAN PENYEDUH TEH Penulis : Ruwaida_suja Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-319-403-7 Terbit : Februari 2021 www.guepedia.com Sinopsis : Ikrimah Erum, wanita karir penyuka teh, dengan segala mimpinya, mendambakan keluarga harmonis yang tinggal di Ibukota, memiliki suami pekerja kantoran, rumah mewah serta beberapa asisten rumah tangga. membuatnya malah Jatuh cinta dan menikah dengan Ali Saga, seorang penulis terkenal, keturunan darah biru, putra dari salah satu Pendiri Pondok Pesantren. Kehidupan rumah tangga yang terasa manis hanya ia rasakan dalam hitungan bulan. Keputusan terberat dalam hidupnya ketika ia harus berhenti bekerja, seakan usahanya selama ini sia-sia, karna berakhir menjadi ibu rumah tangga. Kekesalan dalam dirinya yang tiada henti, memicu pertengkaran dalam rumah tangganya, melampiaskan segala amarah kepada suaminya. Akankah seorang Ali Saga mampu menakhlukan hati Ikrimah Erum? menjadikannya perempuan lembut dan teduh, atau menyerah dan memilih sebuah perpisahan. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Berdamai dengan Patah Hati PT PENERBIT ERLANGGA MAHAMERU Manusia senantiasa butuh Allah baik dalam keadaan sedih, bahagia, miskin, kaya, sakit, sehat, difitnah, berkuasa, berlumuran dosa, mulai timbul rasa sombong, iri dengki, menantikan datangnya jodoh atau keturunan, ketika

rumah tangganya berantakan, ketika anak keturunannya susah diatur, pun ketika menginginkan pandai, sukses, dan saat rahmat Allah tercurah berlimpah ruah. Manusia selalu membutuhkan Allah dalam setiap keadaannya. Karena memang hakikatnya manusia adalah makhluk ciptaan-Nya yang harus beribadah pada-Nya untuk kebutuhan lahir dan batinnya. Dear Allah, hamba membutuhkan-Mu dalam keadaan sulit maupun lapang. Pegang erat tangan hamba, rengkuh hati hamba dalam kedamaian.

Karamah Tiga Serangkai Ulama Pendiri NU
LD MEDIA

"Apakah boleh menjamak shalat karena terjebak macet saat pulang kantor? " Adakah pilihan lain dalam pelaksanaan kewajiban shalat Jumat? " Bolehkah perempuan Muslimah membuka aurat di depan perempuan non-Muslimah? " Bolehkah kita memakan hewan sembelihan yang pada saat disembelih tidak disebut nama Allah? " Apakah makanan yang tidak ada label halalnya dapat tergolong makanan halal? *** Sejak Gus Nadir-penulis buku ini-tinggal di Australia 18 tahun lalu, santri dan sarjana syariah ini sering mendapat pertanyaan keislaman. Selama belasan tahun itu, kiai muda dengan dua gelar Ph.D. ini sangat menikmati "dialog interaktif" dengan para kolega dan umatnya. Sebuah proses dialog yang mengasyikkan, karena tak jarang jawaban-jawaban yang diberikannya "disanggah" dan disusul dengan pertanyaan-pertanyaan lain. Jadilah, buku ini--yang merupakan rangkuman dialog tersebut--menjadi jawaban Islam yang relevan dan mewakili banyak tantangan serta peristiwa dalam kehidupan Muslim masa kini. [Mizan, Ibadah, Fiqih, Islam, Muda, Indonesia]

Best Sellers - Books :

- [A Letter From Your Teacher: On The First Day Of School By Shannon Olsen](#)
- [Happy Place](#)
- [Iron Flame \(the Emyrean, 2\)](#)
- [Too Late: Definitive Edition By Colleen Hoover](#)
- [Playground](#)
- [My Butt Is So Christmassy! By Dawn Mcmillan](#)
- [The Psychology Of Money: Timeless Lessons On Wealth, Greed, And Happiness By Morgan Housel](#)
- [World Of Eric Carle, Around The Farm 30-button Animal Sound Book - Great For First Words - Pi Kids By Pi Kids](#)
- [Iron Flame \(the Emyrean, 2\) By Rebecca Yarros](#)
- [I Love You Like No Otter: A Funny And Sweet Board Book For Babies And Toddlers \(punderland\)](#)